



Joe Biden propone incremento de impuestos corporativos

- Andrew Miiller
- [26/3/2024](#)

Un nuevo informe de la Oficina Presupuestaria del Congreso que pronostica que la deuda nacional de Estados Unidos consumirá el 166% del producto interior bruto del país en 30 años no está incitando al gobierno de Biden a recortar el gasto.

El 11 de marzo, Joe Biden dio a conocer una propuesta presupuestaria para que el Congreso aumente el gasto público de 6,9 billones de dólares anuales a 7,3 billones. Para pagar este aumento del gasto, Biden propuso subir los impuestos de 5,1 billones de dólares anuales a 5,5 billones.

Este aumento de impuestos se lograría elevando los impuestos corporativos del 21% al 32%. Sin embargo, seguiría generando un déficit de 1,8 billones de dólares.

EE UU en último lugar: si Biden quiere reducir el déficit de 1,86 billones de dólares a 1,78 billones, debería recortar el gasto público. Aumentar el impuesto corporativo hasta el 32% perjudicará a las empresas estadounidenses con una carga fiscal más alta que la de sus competidores en China y la Unión Europea.

Es poco probable que el Congreso apruebe la propuesta fiscal de Biden, pero hacer una propuesta así demuestra que está intentando hacer menos competitiva a la industria estadounidense.

Como dijo Stephen Moore, asesor de Freedom Works: "Esto provocará una emigración de capital de EE UU a nuestros rivales tan segura como que el agua del río fluye aguas abajo".

Declive económico: el rápido aumento de los impuestos bajo la administración de Biden nos recuerda a la política económica que dominó el Imperio romano en las décadas anteriores a su caída en el siglo V ante los invasores germánicos.

Justo antes de que Roma se derrumbara, se produjo un rápido aumento de los impuestos. Roma había engordado y prosperado; y la gente buscaba el ocio, menos trabajo, más juego, holgazanería; y a medida que evitaban trabajar, empezaron a recurrir al gobierno para que les proveyera. Hoy en día, le llamamos subsidios, ayudas, pensiones y asistencia gubernamental. Cuando cualquier nación empieza a recurrir a su gobierno para que provea, esa nación se encuentra en un tobogán engrasado hacia la decadencia y el olvido. Provocó la caída de Roma. Provocó la caída de la orgullosa Babilonia mucho antes. Y está provocando la caída de EE UU hoy.

—Herbert W. Armstrong, redactor jefe de *La Pura Verdad*, 1956

Más información: lea '[Cayó la poderosa Roma—Estados Unidos está en su lecho de muerte](#)'.